
2017-06-26 

Luz de Maria 2017-06-14 

Der Erde stehen die größten Gefahren in der Geschichte der Menschheit bevor, 
doch euch erscheint dies wie eine einzige Lüge. Euch wurden Zeitpunkte 
genannt, die auf das Ende dieser Generation hindeuten. Zeitpunkte, die von 
Menschen verkündet wurden, und so seid ihr aus Unwissen gegenüber dem 
Wort Gottes dem Terror verfallen. Die Erde wird von einem Himmelskörper 
bedroht. Den Menschen der Wissenschaft ist dies bekannt, doch die 
Menschheit weiß es nicht. Die Regierenden der Großmächte wissen es, doch 
geben sie es nicht bekannt. Für die Menschheit wäre es gut, diese Bedrohungen 
gegenüber der Erde zu kennen….  

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNFGRAU MARIA AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ 
DE MARÍA 14. JUNI 2017  

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens,  

ICH SEGNE EUCH. IHR SEID DIE FRUCHT DER LIEBE GOTTES.  

Mein Wort wird weiterhin an jedes Meiner Kinder entsandt, damit sie die 
Täuschung abschütteln und die Wahrheit empfangen, die bis in alle Ewigkeit 
währt.  

Ihr Kinder sollt nicht im „Jetzt“ leben, sondern sollt Wesen sein, die die 
vollkommene und ewigliche Verbindung zu Meinem Sohn aufrechterhalten 
möchten.  

Als Mutter der Menschheit rufe Ich euch, auf die Zeichen der Zeit zu achten und 
nicht wie diejenigen zu sein, die das Wort des Himmels verachten. 

Der Mensch entfernt sich von Gott infolge des sündhaften Wirkens und Handelns 
des Menschen, das auf einem lauen Leben beruht, ohne Verpflichtungen, von 
Taten und Werken gesättigt, die nach dem eigenen Willen geschehen. Die Ideen, 
Denkweisen, Wünsche der Menschen sind nicht immer die, zu denen Mein Sohn 
sie ermahnt. Die Menschen gehorchen nicht und ein jeder formt seine Prinzipien 
nach Belieben.  

DIE MENSCHHEIT WIDMET SICH EIFRIG DER GESTALTUNG EINER ZUKUNFT 
OHNE MEINEN SOHN, UM SCHLIESSLICH IN DIESER LAUHEIT, VON SÜNDE 
GELEITET, OHNE BERÜCKSICHTIGUNG DES GÖTTLICHEN WILLENS, ZU LEBEN.  



Sie haben vergessen, dass Ich sie dazu ermahnt habe, die Zeichen aufmerksam 
zu beobachten, und zwar nicht nur die am Himmelszelt, sondern auch die auf 
Erden.  

Das Meer wird sich so stark bewegen, dass man es fast brüllen hören wird, 
inmitten der Verwirrung Meiner Kinder, die die Warnungen ignoriert haben.  

KINDER, JE MEHR IHR DEN WANDEL MISSACHTET, DESTO STÄRKER WERDET 
IHR EUER EGO LIEBEN. VIELE MEINER KINDER WERDEN UNTER IHREM EIGENEN 
HOCHMUT ZUSAMMENBRECHEN! VIELE WERDEN IHRE HABSUCHT UND 
FALSCHE PIETÄT BEDAUERN!  

Hinterfragt euch selbst! Die Mehrheit Meiner Kinder lebt in Lauheit, in ihrer 
„Komfortzone“, um nicht als wahre Kinder Gottes Verpflichtungen eingehen zu 
müssen und das Streben nach einem geistlichen Leben zu ignorieren. Geliebte, 
ihr nehmt die Gefahr, in der ihr lebt nicht wahr noch spürt ihr sie. Auch merkt ihr 
nichts von den ständigen Fallen des Bösen, um euch zu verleiten, und von denen 
man sich nicht vorstellen könnte, dass sie ein Teil der Realität des spirituell 
Wachsenden, der seinen Glauben nicht verleugnet, sein könnten.  

MENSCHHEIT: DU ERLEBST UND WIRST EINEN HARTEN KAMPF UM DIE 
BEJAHUNG VON GOTT ERLEBEN. Die Schlacht wird im Laufe der Zeit an Intensität 
zunehmen. Daher wird das Gesetz Gottes nicht respektiert und wird verletzt, 
angesichts des Bösen, das nicht nur innerhalb der Gesellschaft wächst, sondern 
auch im Menschen selbst, wodurch das Gesetz Gottes und die Ordnung Gottes 
abgelehnt werden, und die Zügellosigkeit wohl-wollend angenommen wird, die 
der Teufel selbst schrittweise eingeschleust hat, damit der Mensch sich ohne 
Ehrfurcht vor dem Leben aus dem Zustand der Gnade löst und in den Abgrund 
der Modernismen stürzt, die den Willen Gottes ausschließen.  

Die Heuchelei der Menschen bringt sie dazu, sich gegen Meine Offenbarungen 
auszusprechen, die Ich Ihnen im Auftrag Gottes verkünde, damit sie von den 
Widrigkeiten und der notwendigen Läuterung dieser Menschheit nicht 
überrascht werden.  

In großer Zahl findet ihr und werdet ihr Brüder und Schwestern finden, die wie 
Stolpersteine auf dem Weg eures zügellosen Lebens Meine Kinder auf einem 
langen und schweren Kreuzweg halten, indem sie ihre Werke und Taten 
kritisieren, um sie in Verunsicherung und Verzweiflung zu stürzen und dadurch 
schließlich in Sünde zu führen.  

Achtung, Kinder:  



DIE MENSCHEN, WELCHE ABSICHTLICH DIE AUGEN VOR DEN RUFEN DES 
HIMMELS VERSCHLIESSEN, WERDEN ZU DEN GROSSEN VERRÄTERN DER 
WAHREN WERKZEUGE DIESER ZEIT UND TUN DIES AUS FURCHT VOR DEM 
LICHT, DAS DIE VERKÜNDUNG DES WORTES GOTTES MIT SICH BRINGT, 
WELCHES EUCH OFFENBART WURDE, UND AUS FURCHT VOR MEINEN 
OFFENBARUNGEN. Doch habt keine Angst. Ich wende mich gegen die Verfolger 
des Volks Meines Sohnes, auf dass sie sich wandeln, und falls sie sich nicht 
wandeln, dass sie von der Finsternis ihrer eigenen Torheit übermannt werden, 
innerhalb dieser Menschheit, die die Buße ablehnt und die Sünde in sich 
aufnimmt.  

Meine ständigen Warnungen sind nicht vergeblich und dienen nicht dazu, um 
euch in ständiger Furcht zu halten, sondern damit ihr euch vorbereitet und bei 
allen euren Taten und Werken rechtschaffen seid, damit ihr das erkennt, was 
hinter den ständigen Prüfungen und Herausforderungen für Meine Kinder 
verborgen liegt. Meine fortwährenden Warnungen sind eine Mauer, die euch vor 
allem schützt, was gegen das Volk Meines Sohnes gerichtet ist. Darüber hinaus 
schützt diese Mauer vor der Welt und ihren Illusionen, vor der Häresie und den 
Abscheulichkeiten, um die Kirche Meines Sohnes auf Irrwege zu führen.  

Ihr glaubt, Wächter des Volks Meines Sohnes zu sein, und doch seid ihr blind 
gegenüber dem, was ihr nicht sehen wollt, worüber ihr aus Furcht nicht sprechen 
wollt. So werdet ihr vom Wort eines Nächsten überrascht und betrachtet das 
Wort Meines Sohnes als Torheit. Wie unlogisch ihr doch handelt, Kinder!...  

DIE MENSCHHEIT VERGÖTTERT SICH SELBST UND ALLE FALSCHEN GÖTTER AUF 
IHREM WEG: ERWACHE AUS DEINEM SCHLAF, ANGESICHTS ALL DIESER 
FALSCHHEIT UND ABSCHEU!  

SEID KLUG, IGNORIERT NICHT DIE ZEICHEN DER ZEIT, AUFGRUND EINES 
BANALEN ANLASSES, SONDERN SEID KLUG UND ERKENNT MEINEN SOHN, UM 
AUS IGNORANZ GEGENÜBER DER WAHRHEIT NICHT HINTERGANGEN ZU 
WERDEN UND DER TORHEIT DES HOCHMUTS ZU VERFALLEN UND WIE DIE 
SCHAFE ZUR SCHLACHTBANK GEFÜHRT ZU WERDEN.  

Der Erde stehen die größten Gefahren in der Geschichte der Menschheit bevor, 
doch euch erscheint dies wie eine einzige Lüge. Euch wurden Zeitpunkte 
genannt, die auf das Ende dieser Generation hindeuten. Zeitpunkte, die von 
Menschen verkündet wurden, und so seid ihr aus Unwissen gegenüber dem 
Wort Gottes dem Terror verfallen.  



IN DIESEN ZEITEN WIEDERHOLT IHR DAS, WAS IHR VON EUREN BRÜDERN UND 
SCHWESTERN GEHÖRT HABT: „ES WIRD NICHTS GESCHEHEN. WIR WURDEN 
GEWARNT UND NICHTS DAVON IST IN ERFÜLLUNG GEGANGEN“. HEUCHLER! 
IHR VERSTECKT EUCH HINTER EUREN MENSCHLICHEN FEHLERN, UM AN DER 
TORHEIT DES FLEISCHES FESTZUHALTEN UND VERUNREINIGT DEN GEIST, 
DAMIT EUCH MIT VERHÄRTETEM HERZEN ALLES ALS RECHT UND BILLIG 
ERSCHEINT. GOTT STELLT SEIN VOLK AUF DIE PROBE, DAMIT ES SEINEN 
GLAUBEN BEWEIST.  

Verachtet dieses Wort nicht. Kehrt mit aller Ernsthaftigkeit auf den Weg zur 
Erlösung zurück, indem ihr das Gesetz Gottes einhaltet. Die Menschheit befindet 
sich in einem Amphitheater des Bösen. Die Fänge des Bösen agieren ohne 
Unterlass, und das Volk Meines Sohnes lebt in ständiger Hoffnung und schiebt 
die Versöhnung mit Meinem Sohn auf und gefährdet damit letztendlich die 
ewige Rettung.  

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, das Böse schläft nicht, sondern 
gewinnt an Stärke und beeinflusst den Menschen, wenn er sich dessen am 
wenigsten bewusst ist. Das Böse plant, den Menschen zu verführen und 
schließlich zu Fall zu bringen. SEID REIFE WESEN, DIE DIE WAHRHEIT GOTTES 
ERKENNEN UND WANDELT EUCH, OHNE ZEIT ZU VERLIEREN.  

Die Erde wird von einem Himmelskörper bedroht.  

Den Menschen der Wissenschaft ist dies bekannt, doch die Menschheit weiß 
es nicht.  

Die Regierenden der Großmächte wissen es, doch geben sie es nicht bekannt.  

Für die Menschheit wäre es gut, diese Bedrohungen gegenüber der Erde zu 
kennen.  

Das Wasser will die Erde reinigen. Das Feuer wird stärker sein, wenn 
Extremtemperaturen herrschen. Die Luft wird Partikel enthalten, die den 
Bewohnern der Küstenregionen unbekannt sind.  

 

Die Bosheit wächst und gewinnt an Stärke, während Meine Kinder geschwächt 
werden und lauer als die Lauesten sind. Die Verfolgungen und dass Leid der 
Völker werden wie eine sich ausbreitende Seuche zunehmen. Meine Kinder 
werden nicht geliebt, missachtet und in den Tod geführt, weil sie Christen sind 
und in jedem Augenblick ihrer Existenz versuchen, sich zu bessern, während sie 



ein heiliges Leben führen. Der Teufel und seine Schergen hassen die Heiligkeit. 
Dies ist der Grund, weshalb der Anhänger Satans die Bilder Meines Sohnes 
entfernt und Frevel begeht, geißelt und Meinen geliebten Kindern den Tod 
bringt. Das Gute ist das Licht, das dem Volk Meines Sohnes sagt, dass das Böse 
nicht über das Gute siegen wird.  

ICH LEIDE ANGESICHTS EINER JUGEND MIT EINEM VERUNREINIGTEN GEIST, 
DEM SIE SICH HINGEBT, UM DEM SOGENANNTEN „MODERNISMUS“ ZU 
FOLGEN, WÄHREND DER GEIST UND DAS HERZ NICHT VON MEINEM SOHN, 
WERTEN, MORAL UND ACHTUNG ERFÜLLT SIND.  

Betet, Kinder, betet für Argentinien. Das argentinische Volk wird leiden. 

Betet, Kinder, betet für Venezuela. Dieses Land kommt nicht zur Ruhe. 

Betet, Kinder, betet für Finnland. Es wird zum Schrecken für die Menschheit. 

Betet Kinder, die Vulkane verursachen weltweite Verwüstungen. 

Betet, Kinder, für euch, auf dass ihr die Wahrheit erkennt und zu treuen 
Kindern der Heiligen Dreifaltigkeit werdet. 

Die Barmherzigkeit Gottes ist unerschöpflich und wird ihren Friedensengel 
schicken, damit dem Niedergeschlagenen mit Liebe wieder aufgeholfen wird und 
seine Kräfte erneuert werden und damit das Volk Meines Sohnes erleuchtet 
werde.  

VERLIERT NICHT DEN FRIEDEN, MEINE KINDER. WERDET ZU WESEN DES 
FRIEDENS.  

Ich liebe euch, Ich segne euch.  

Mit Liebe.  

Mutter Maria.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

 

KOMMENTAR DER SEHERIN  

Brüder und Schwestern,  



Unsere heilige Gottesmutter nimmt uns an die Hand, um uns zum inneren 
Wandel zu geleiten, da es erforderlich ist, sich selbst mit seinen Schwächen und 
Fähigkeiten zu akzeptieren und sein Innerstes zu reinigen, um eine Verbindung 
zu Gott einzugehen.  

Die Menschheit entwickelt sich fortwährend zurück. Dies ist unheilbringend und 
unverständlich. Das Leid Gottes entsteht fortwährend aus der Verkommenheit 
der Menschheit, die das Böse nutzt, um ihre seit der Antike entworfenen Pläne 
in die Tat umzusetzen.  

Unsere Mutter sagt uns, dass der Mensch Gott einschränken will, dass er die 
Rufe des Himmels verachtet und die Einschleusung des Bösen in die Menschheit 
zulässt.  

Brüder und Schwestern, der Mensch hat den Weg bereitet, damit das Böse von 
der Menschheit Besitz ergreift.  

Daher reinigt die Läuterung jede Sünde. 

Lasst uns in Eintracht und mit Beständigkeit den Weg fortsetzen, unseren 
Glauben an Gott gegenüber der Heiligen Dreifaltigkeit bekennen, sowie 
gegenüber dem ersten Jünger Christi, unserer heiligen Mutter, DIE 
IMMERWÄHREND JUNGFRAU MARIA, GOTTESMUTTER UND UNSERER 
MUTTER.  

Amen.  

 

  

Im Lichte der Propheten 

https://www.gottliebtdich.at 
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